
LE GRAND BAL

Le film Le Grand bal nous montre une grande fête. 
Une fois par an, 
des danseurs se retrouvent pour le grand bal. 
C’est un grand rendez-vous pour beaucoup de danseurs. 
Ces danseurs viennent de toute la France. 
Pendant 7 jours et 8 nuits, 
Ils dansent sans s’arrêter. 
Après le film, des musiciens jouent. 
Vous pouvez danser et manger. 
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	 dimanche 1er février 2026 à 10h
	 Cinéma L’Arvor, à Rennes
	 café-croissant 30 min + film 1h40 + mini-bal 45 min
	 tarifs du Cinéma Arvor accessible
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Cet événement fait partie du festival Waterproof.
Waterproof est un festival de danse 
qui a lieu du 28 janvier au 8 février 2026 à Rennes et autour de Rennes.

— Comment aller à L’Arvor ?
11 rue du Châtillon
35000 Rennes

— Comment acheter ma place ?

On peut réserver sa place à L’Arvor.

L’Arvor : 02 99 38 78 04

www.cinema-arvor.fr

en métro : 
Ligne A et Ligne B - Station Gares
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